



EL APRENDIZAJE BASADO EN PROYECTOS PARA LA JUSTICIA SOCIAL

Jornadas #HxJS en la UAM: El Espejo de la Justicia Social

30 mayo a de 2 junio 2016

¿Qué es Hermanadas por la Justicia Social?

Desde hace años algunos centros trabajan juntos apostando por el desarrollo de proyectos que tienen como eje el Aprendizaje Basado en Proyectos y el trabajo en Red comprometido con la comunidad.

Durante el curso 2.015-16 más de 600 alumnos del IES Barrio de Bilbao, CEIP Manuel Núñez de Arenas, CEIP La Rioja y CEIP Filósofo Séneca han protagonizado el proyecto "El Espejo de la Justicia Social". Esta semana es la conclusión al trabajo e ilusión de ellos y sus docentes.

PROGRAMA

Lunes 30 de mayo:

- 10.00: Presentación de las Jornadas.
- 10.30: Conferencia de Sergio Carnero "La Educación como motor de cambio social"
- 12.00: Descanso.
- 12.30: Talleres con alumnos del CEIP Manuel Núñez de Arenas.

Martes 31 de mayo:

- 10.00: Conferencia Jorge Hermida "Participación Social en los barrios"
- 11.30: Descanso
- 12.00 Talleres con los alumnos del CEIP Filósofo Séneca.

Miércoles 1 de junio:

- 10.00: Conferencia de María Pinar "La Inteligencia emocional en Educación".
- 11.30: Descanso.

- 12.00: Talleres con los alumnos del CEIP La Rioja.
- 15.30: 17.30: Taller sobre Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP) a cargo de Juanjo Vergara e Isabel Vizcaíno.

Jueves 2 de junio:

- 10.00: Exposición de la experiencia a cargo de los alumnos y docentes de los centros participantes.
- 11.30: Descanso.
- 12.00: Grupo de Trabajo "Hermanadas por la Justicia Social".

(*) Todos los espacios serán facilitados por Rocío Copete mediante Visual Thinking

Lugar: Facultad de Educación (Universidad Autónoma de Madrid)

Asistentes: Abierto a todos los interesados en la Educación para la Justicia Social.

COLABORAN:

